

Vatikan plant Studieninstitut für Weltreligionen

Der Vatikan will sich noch mehr mit anderen Religionen und Kulturen beschäftigen. Dies teilte der Präfekt der Missionskongregation, Kardinal Crescenzo Sepe, mit. Im Gespräch mit Radio Vatikan sagte Sepe: "Wir sind gerade dabei, ein höheres Studieninstitut zu gründen, an dem die großen Religionen der Welt untersucht werden sol-

len: Islam, Buddhismus usw. Wir werden damit schrittweise beginnen. Ein anderer Plan ist, ein Institut für das Studium der Kultur und Sprache der großen Länder zu gründen, ein Institut zum Studium der großen Kulturen der Welt".

15.10.04 (KAP)